
Protokoll 
der 4. Sitzung (in der Legislaturperiode 2021-2026) des Ortsbeirates Weilrod Mauloff 

am 23.04.2024 

im Dorfgemeinschaftshaus Mauloff. 

 

Sitzungsbeginn: 20:00 

Sitzungsende: 21:30 

 

Anwesend sind vom Ortsbeirat: 

- Klaus-Peter Pehr (Vorsitzender) 

- Kerstin Zimmermann 

- Silke Haub 

- Stefan Bommersheim 

- Patrick Pehr 

- Janik Wolf (keine Stimmberechtigung) 

 

Schriftführer: Janik Wolf 

 

D.h. anwesend von der Gemeinde: 

- Götz Esser 

	

	

	

	

	



Der Vorsitzende eröffnete die Sitzung. Er stellte die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und 
die Beschlussfähigkeit fest. Die Tagesordnung wurde dann wie folgt erledigt: 

Protokoll über die 4 öffentliche Sitzung des Ortsbeirates am 
23.04.2024 

Der Vorsitzende stellt fest, dass keine Einwendungen zur letzten Sitzungsniederschrift 
vom 07.03.023 erfolgten, diese gilt somit als genehmigt. 

Top 3 Tätigkeitsbericht des Ortsbeirates 

Kulturveranstaltung 2024 
Im Rahmen des Kulturjahres der Gemeinde Weilrod wird die Unterstützung der 
einzelnen Ortsteile fortgesetzt. Die erste Umsetzung mit einem Zauberer fand großen 
Zuspruch. Das Programm für dieses Jahr beinhaltet eine Veranstaltung mit "Superzwei", 
einem hessischen Programm, am 12.10. 

Umwelttag 
Der Umwelttag wurde verschoben. Der neue Termin ist der 01.06. Der Fokus beim 
diesjährigen Umwelttag liegt vor allem auf dem Spielplatz.  

Sendemast 
Der Bereich für den Sendemast wurde abgesteckt und bereinigt. Zudem wurde gemulcht 
und ein Reptilienzaun errichtet. Die Baugenehmigung steht noch aus, der früheste 
Baubeginn ist im Oktober 2024. 

Radweg 
Das Radwegekonzept des HTK führt über die Kreisstraße, was als keine sinnvolle 
Führung angesehen wird. Stattdessen wurde Idee, die vorhandene Lichtschneise zu 
nutzen, realisiert. Die umgesetzte Strecke führt nun über die Lichtschneise bis zum 
Riedelbacher Schützenhaus und bietet eine Oberfläche, die das Radfahren angenehm 
macht. Bisherige Rückmeldung sind daher sehr positiv ausgefallen.  

Spielplatz 
Der Spielplatz wurde eingesät und mit einem neuen Sandkasten sowie überdachten und 
gepflasterten Sitzmöglichkeiten ausgestattet. Das Spielgerät „Pferd“ funktioniert wieder 
und eine Kleinkindschaukel wurde vom OB finanziert. Es gibt jedoch 
Sicherheitsbedenken wegen der Öffnung zur K750, weswegen um vollumfängliche 
Umzäunung des Spielplatzes angefragt wurde.  

Harmoniewald 
Der Harmoniewald wird von CremPet gepachtet. Bei dem Konzept kann die Asche auf 
dem sogenannten „Streunerplatz“ ausgebracht werden, alternativ auch über biologisch 
abbaubare Urnen. Insgesamt umfasst der Harmoniewald 1,8 Hektar. Parkmöglichkeiten 
befinden sich links oben über dem Tannenhof. Ein angefragter Vorschlag, beinhaltet die 



Nutzung von rostfreien Nägeln. In den Bereich hat bereits auch eine Aufforstung 
stattgefunden.  

Top 4 Budget OB 
Das Gesamtbudget für 2024 beträgt 921 Euro.  

Geplant ist die Anschaffung einer Holzbank mit Blickrichtung Finsternthal. Das erste 
Feedback von Herrn Knebel zur Errichtung an geplanter Stelle war grundsätzlich positiv. 

Top 5 Sachstandsabfrage 

Ortsmitte Bushaltestelle Ortsdurchfahrt 
Der Plan zur Ortsmitte und Bushaltestelle wurde angeschaut. Die bestehende Wohnung 
bleibt erhalten, während eine zweite Wohnung zur Bücherstube und zum Catering-Raum 
umgebaut wird. Die vorderen Räume werden geöffnet, das Dach bleibt bestehen. 
Ankommende Busse werden in beide Richtungen sichtbar sein. 

Glasfaser 
Der Ausbau nach Mauloff hat begonnen. Der Ausbau der Zuleitung kommend von 
Riedelbach hat bereits begonnen. 

Spielplatz 
Es gibt Beschwerden über Hundekot auf dem Spielplatz. Ein Zaun mit einer Tür soll als 
Begrenzung für den Zutritt dienen. Die Anbringung eines Schildes wird auch als 
präventive Maßnahme angedacht.  

Umbau Feuerwehr (Anbau / Umbau) 
Der Umbau und Anbau der Feuerwehr wurden im Haushalt adressiert, jedoch gibt es 
bisher nichts Neues. Der begonnene Umbau soll zunächst fertiggestellt werden. 

Top 6 Termine und Veranstaltungen 2024 
Umwelttag: 01.06 

Kulturveranstaltung: 12.10 

Brunnenfest: 04.05 

Feuerwehrtag mit Vorstellung des neuen Fahrzeugs MTF: 29.06 

Schlachtessen: 26.10 

Baumstellen in der Dorfmitte: 30.11 

Wandertag des Schützenvereins: 08.06 

Flohmarkt: 26.05 



Top 7 Anregungen und Fragen an die Verwaltung 
Anfrage 1: Möglichkeiten zur kostenlosen Entsorgung von Windeln. 

Es wurde angeregt, kostenlose Säcke für Windeln bereitzustellen.  

Ergänzung vom Bürgermeister:  
Diese könnten im Windelcontainer am Bauhof (Bedingung: 240L Tonne ist berechnet) 
entsorgt werden. Gelbe Säcke sind nur über die Gemeinde beziehbar, obwohl diese 
nicht dafür verantwortlich ist. Es besteht keine weitere Bereitschaft in der Gemeinde zur 
Mitverteilung. 

Anfrage 2: Einfluss Umbau Ortsmitte / Bushaltestelle  

Es wurde angefragt, ob die Bushaltestelle barrierefrei ist und die Fahrbahnbreite 
beeinflusst. Darüber hinaus, wann das Dorferneuerungsprogramm und in welcher 
Reihenfolge umgesetzt wird.  
 
Nach Kenntnisstand soll die Bushaltestelle barrierefrei umgesetzt werden, was auch 
durch Hessen Mobil ermöglicht wird, ohne die Fahrbahnbreite zu beeinträchtigen. 
 
Ergänzung vom Bürgermeister:  

- Maßnahme wird im Jahr 2024 beginnen und soll zügig ganzheitlich umgesetzt 
werden 

- Förderbescheid zur Maßnahme ist 20.12.2023 erstellt worden und ist am 
02.01.2024 bei der Gemeinde eingegangen 

- Planungsbüro und Verwaltung besprechen aktuell die Ausführung, dessen 
Ausfertigung barrierefrei und ohne Zuhilfenahme von Fördermitteln sein soll, 
sodass keine Einschränkung der Fahrbahnbreite erfolgt.  

Anfrage 3: Gemeindeübergreifende Aktionen / Events für Kinder  

Es wurde angefragt, ob es geplante Veranstaltungen oder Ähnliches innerhalb der 
Gemeinde gibt, die besonders auf Kinder ausgerichtet sind.  

Ergänzung vom OB:  
Für Kinder wird beim Brunnenfest eine Hüpfburg und ein Zuckerwattenstand organisiert. 

Anfrage 4:  Informationen zum Ausbau der Stromtrasse in Weilrod und Mauloff 
(Rhein-Main-Link) 

Es wurde angefragt, inwiefern die Gemarkungsgebeite der Gemeinde Weilrod und 
Mauloff durch die geplante Stromtrasse betroffen sind.  

Ergänzung vom Bürgermeister:  
Zur Stromtrasse gibt es noch keinen festen Plan. Bisher gibt es eine vorläufige 
Trassenführung von 14,7 km auf dem Gemarkungsgebiet von Weilrod. Es wird auf den 



Flächen kein Bau mehr erfolgen, Ackerbau und Viehzucht sind weiterhin möglich. Alle 5-
10 Jahre erfolgt eine Durchmulchung. Priorität hat die Nutzung von Kahlflächen. Weitere 
Informationen gibt es von der Firma Amprion. 

 

 

Weilrod, den 16.05.2024  

 

 

 

Klaus-Peter Pehr         Janik Wolf 
Vorsitzender         Schriftführer 

 

 

liug


